



Le 24/05/2025 - Communiqué mail - Auteur : Guingamp-Paimpol Agglomération | Temps de lecture : +/- 30 secondes

## Travaux Keranno - Grâce - Usine d'eau potable - mercredi 28 mai à 14H00

Monsieur Rémy Guillou, Vice-président à l'eau et l'assainissement, vous convie à une conférence de presse sur les travaux de rénovation à venir sur l'usine d'eau potable de Grâce au lieu dit « Keranno ».

Ces travaux visent à améliorer les installations, donc la qualité de l'eau sur l'aire urbaine de Guingamp et concerne près de 15.000 abonnés. Le coût de l'opération des travaux est de 212 000 € HT et le montant des achats d'eau est estimé à 58 000 €, soit un montant globale de l'opération de 270 000 €.

Afin de vous informer précisément des travaux effectués et de la nécessaire sobriété des consommateurs durant ces travaux, les éléments précis vous seront fournis lors de cette conférence de presse, le mercredi 28 mai à 14H00, salle du Trieux (George Rumen), au siège de l'agglomération

### VOS CONTACTS

#### **Guingamp-Paimpol Agglomération**

**Gwenaëlle Le Ralec**

Attachée de presse

0296135959

0789374843

g.leralec@guingamp-paimpol.bzh